



Chers amis, chères familles, chers Professeurs,  
chers membres de l'université,

385: c'est le nombre de jours que nous avons passé en blocus et en session depuis la bac 1, sans compter les secondes sessions et les années supplémentaires. Vous imaginez, cela représente plus d'une année passée sur notre chaise de bureau à étudier du matin au soir, à profiter à moitié des Noël et à sacrifier les Nouvel An. Mais après toutes ces années, notre travail a finalement porté ses fruits: nous sommes médecins!

Merci à nos familles et nos amis pour nous avoir supportés pendant ces périodes intenses, avec nos sautes d'humeurs et nos cernes marqués. Cela n'a pas dû être toujours facile pour vous, alors MERCI!

D'un autre côté, ces études ne furent pas que travail acharné et sacrifices. Elles ont été un lieu de rencontres formidables: des amitiés se sont formées pour la vie, nous avons passé d'innombrables soirées inoubliables en mémé ou au bunker, et des week-ends géniaux tous ensemble.

Pour nous, délégués, nous avons également eu l'occasion d'exercer notre sport préféré: la course! Non pas la course à pied, mais la course derrière les professeurs pour récupérer leurs diapositives ou déplacer des cours, derrière les étudiants pour respecter les dates limites... Et nous n'étions pas les seuls à courir: les secrétaires aussi couraient après nous! Merci à vous d'avoir toujours été disponibles et de nous avoir accompagnés dans ce marathon.

Si nous sommes réunis ici, c'est aussi grâce à nos professeurs. Vous avez su, à travers ces nombreuses heures de cours, transmettre votre savoir avec la passion qui vous anime et vous caractérise. Le COVID vous aura compliqué la tâche et chamboulé vos habitudes, mais vous vous en êtes très bien sortis!

Votre dévouement à votre métier n'est plus à prouver: vous êtes de véritables modèles. Soyez sans craintes, vous avez fait naître de nombreuses vocations dans cette promotion qui, nous n'en doutons pas, sauront poursuivre votre travail.

Finalement, cette dernière année de stage tant attendue est arrivée. Nous avons enfin mis le pied dans le monde hospitalier, découvert la pratique que nous attendions tous avec impatience pour mettre en application nos





connaissances. Ces stages ont été un formidable lieu de rencontres: les histoires touchantes des patients, la découverte de co-stagiaires et assistants incroyables. Merci pour ces soirées dans des hôpitaux aux quatre coins de la Belgique à discuter de tout et de rien, à travailler (parfois) et à rire (surtout)!

Nous voilà réunis pour prononcer notre serment. Nous pouvons être fiers d'être arrivés jusqu'ici, vous avez mérité ce diplôme ! Un nouveau monde s'ouvre désormais à nous: le monde du travail et ses nouveaux challenges.

Être médecin, c'est l'un des plus beaux métiers du monde. Un métier de passion et d'humanité. Nous vous souhaitons

à toutes et tous de vous épanouir dans vos disciplines malgré la surcharge de travail, d'exercer votre métier avec bonheur et d'être solidaires entre confrères et consœurs. Dans les moments de doute vous ne serez jamais seuls ! Vous pourrez toujours compter sur le soutien de vos camarades, désormais vos collègues.

Nous pouvons maintenant dire que tous ces moments partagés ensemble ont su nous rapprocher les uns des autres et nous rendre plus forts face aux défis à venir, plus forts pour se soutenir entre collègues, mais aussi et surtout plus forts pour soigner, guérir, et lorsque cela n'est plus possible, accompagner, soutenir et conseiller.



## Quelques moments choisis







# 187<sup>e</sup> Promotion des médecins de l'UCLouvain